

Le comité peut se féliciter de sa Saint-Pierre



- Dans le bourg, les coureurs dans leurs voitures à pédales ont rivalisé de courage et de vitesse pour l'emporter. |

Les traits sont tirés, les corps fatigués mais les sourires sont là. Bernard BIHET, président du comité des fêtes, organisateur de la Saint-Pierre, est ravi.

« Ce week-end, nous avons apporté beaucoup d'animations dans le bourg. C'est le fruit d'un long travail pour les bénévoles qui donnent de leur temps sans compter. Nous pouvons être satisfaits de ce beau succès populaire. »

Après un samedi applaudi par le public, avec le spectacle de magie et de danse donné au gymnase, dimanche a été plébiscité par le public avec la fête foraine, bien fréquentée, et la course de voitures à pédales autour de la place Leclerc.

« Il y a quatre ans, nous avons accueilli cette manifestation. Nous voulions faire découvrir quelque chose de différent. Le public a apprécié l'effort et l'autodérision des athlètes qui ont pédalé tout l'après-midi pour eux. L'an prochain, nous proposerons autre chose afin de varier les plaisirs. J'appelle tous les volontaires qui veulent faire bouger notre ville à nous rejoindre au sein du comité des fêtes afin de pérenniser des animations, comme celle de la Saint-Pierre. »